

新しい班の御紹介と加入のお誘い

広報班(水谷)

班活動の紹介・新班の説明・加入希望者受付の会を開催

- ・日時：4月24日(土) 14時より
- ・場所：千種スポーツセンター会議室
- ・呼びかけ対象：会員並びに班活動継続参加者(一般)
- ・当日参加者：55名(うち10名が当日参加)

くらしの森の整備工事が9分通り完了、後は8月末完成予定の新里山の家周辺の整備工事を残すのみとなりました。

念願であった、炭焼き広場、田んぼ、畑の整備がすみ、誰が、何時から、どのように活動を開始するのか、早急に決定しなければならないタイミングになりました。

そのため今回全会員に呼びかけ、新しい班と併せ既存の班の説明会を行うとともに出来るだけ多くの会員に班活動に参加していただくよう呼び掛けることにした次第です。



会場には当日参加の方も多く予定を大きく上回り、立ったままのスタッフも出る盛況さ、熱気あふれる会場となりました



まず滝川代表が挨拶、新班を立ち上げるいきさつを説明、是非皆でやりましょう!と熱く語りかけました

既に活動している各班の紹介を班の代表者が行い新規会員を歓迎する旨呼びかけた後、今回新しく立ち上げる3つの班の説明と参加希望の申し込み受け付け、最後に希望者で炭焼き、田んぼ、畑の予定地を訪れそれぞれの活動フィールドに思いをはせました。



炭焼き広場は材料の置場もたっぷり、炭焼き窯の完成が待たれます



田んぼは既に満々と水をたたえ田植えを待っています



畑は菜花が終わり次は何が植えられるのでしょうか



炭焼き班は一足早く松田世話人のもと活動を開始方針説明にも熱がこもります



炭焼きの師匠清野さん、その弟子の小松さん(花・水・緑の会)が飛び入りで登場



説明会の後現場見学へ。夕日の中、炭焼き広場では今日から始まったか窯の基礎工事につき炭焼き名人から説明を受ける参加者の皆さんです